



► Sonstiges Tourismusverband Gesäuse

Ab / Am

2021

Im Zuge einer organisatorischen Reform der Tourismusverbände in der Steiermark wurden die Gemeinden im Osten des Bezirkes, von Liezen bis Wildalpen und dem Paltental, zum Tourismusverband Gesäuse zusammengefasst. Bei der Wahl des Vorstandes wurden die Liezener Mag. Fritz Kaltenbrunner zum Vorsitzenden und Peter Überbacher zum Finanzreferenten gewählt. Durch die Reform wurden die Tourismusverbände in der Steiermark ab 01.10.2021 von vorher 96 drastisch auf 11 reduziert. Im Bezirk Liezen gibt es seit 01.10.2021 nur mehr die Tourismusverbände Schladming-Dachstein, Ausseerland-Salzkammergut und Gesäuse. Zur Geschäftsführerin des Verbandes wurde im Dezember 2021 Mag. Jacqueline Egger bestellt. Mag. Friedrich Kaltenbrunner war schon vorher Vorsitzender des Tourismusverbandes Liezen und seit 1. Jänner 2015 auch des durch die Gemeindefusionierung von Liezen und Weißenbach geschaffenen neuen Tourismusverbandes Liezen. Seit 2021 ist er auch Verbandsobmann des Tourismusverbandes Gesäuse.

Quelle: Kleine Zeitung vom 22.10.2021, Seiten 24 und 25.

👤 Verfasser: Karl Hödl, 31.10.2021

📅 Letzte Überarbeitung: 04.12.2025

Angaben ohne Gewähr, Stand 13.12.2025 05:33:34